

BERITA TERBARU

Polres Belitung Timur dan Instansi Terkait Gelar Apel Gabungan, Kapolres: Mari Bersama Saling Menguatkan Bukan Saling Menyalahkan

Helmi M. Fadhil - BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 22, 2022 - 12:30



BELITUNG TIMUR - Polres Belitung Timur bersama Instansi terkait melaksanakan "Apel Gabungan Siaga Bencana Tahun 2022" Sebagai wujud kesiapsiagaan untuk menghadapi bencana alam yang jika kemungkinan terjadi di

Kabupaten Belitung Timur. Apel bertempat di halaman Mapolres Belitung Timur, Senin (21/11/2022).

Kegiatan Apel Kesiapsiagaan di Halaman Mapolres Belitung Timur tersebut dihadiri oleh Asisten I Bidang Pemerintahan, Kajari Belitung Timur, Ketua BPBD, Forkopimda Kabupaten Belitung Timur, dan Para PJU Polres Beltim serta melibatkan personel gabungan dari Polisi, TNI, Satpol PP, BPBD, Basarnas, Tagana, Dishub, dan Dinsos.

Dalam pelaksanaan apel kesiapsiagaan menghadapi bencana, Wakapolres Belitung Timur bersama instansi terkait melakukan pengecekan kendaraan dinas beserta peralatannya yang juga ikut dihadirkan dalam apel tersebut antara lain Perahu Karet, Kendaraan Dinas Polisi, mobil BPBD, Kendaraan Tagana dan Kendaraan Satpol PP.



Sementara itu Dalam Amanat dari Kapolres Belitung Timur yang dibacakan oleh Wakapolres Beltim selaku pimpinan apel bahwa kegiatan ini dilaksanakan sebagai wujud kesiapan dalam menghadapi tantangan bencana alam yang mungkin akan terjadi, disamping itu kegiatan ini juga bertujuan untuk membangun koordinasi dan komunikasi didalam pelaksanaan kegiatan dilapangan nantinya.

"Masih segar dalam ingatan kita akan bencana banjir besar yang melanda Kabupaten Belitung Timur pada tahun 2017, terjadi di 5 kecamatan di Kabupaten Belitung Timur tersebut mengakibatkan sejumlah kerugian material maupun inmaterial yang tidak sedikit, maka dari itu mari kita jadikan momentum tersebut sebagai pengingat dan pengalaman yang berharga agar tidak terulang di kemudian hari" ujarnya.

Kepada saudara-saudara lanjutnya, yang ikut dalam kegiatan ini mari bersama-sama saling menguatkan bukan saling menyalahkan, tapi kita untuk saling peduli

satu sama lain, diharapkan juga dapat mengaplikasikannya di dalam kehidupan sehari-hari baik itu di dalam lingkungan keluarga maupun di lingkungan masyarakat sekitarnya, serta dapat menginformasikan kepada seluruh masyarakat tata cara mencegah terjadinya bencana dengan benar pencegahan dan senantiasa menjaga lingkungan dan berperilaku hidup bersih dan sehat

"Dengan dilaksanakannya Apel Kesiapsiagaan bencana diharapkan kepada seluruh personel yang didukung peralatan lebih siap mengantisipasi dampak dari bencana serta dapat mengurangi risiko bencana yang terjadi" tutupnya (*/HMF).